
Ausstellungstext – Leichte Sprache

Die Kunsthal Thy zeigt eine Ausstellung von Elif Saydam

Der Titel der Ausstellung ist Saving Nine
Die Ausstellung ist vom 14. Juni bis zum 3. August 2025 geöffnet
Die Kunsthal Thy ist rollstuhlgerecht

Elif Saydam interessiert sich für Gemeinschaft und Handarbeit
In dieser Ausstellung arbeitet Saydam mit anderen zusammen
Gemeinsam schaffen sie ein großes Kunstwerk aus Stoff
Sie färben, nähen, schneiden und sprechen miteinander

Die Ausstellung beginnt mit mehreren großen Stoffstücken
Einige Stoffe werden mit Rost vom Dach der Kunsthal Thy gefärbt
Andere werden mit einer Technik namens Cyanotypie gefärbt
Die Stoffe werden wie Banner aufgehängt
Die Banner werden in kleinere Stücke geschnitten
Diese Stücke werden in Workshops wieder zusammengenäht

Am 21. Juni 2025 findet eine Feier in der Kunsthalle statt
Die Gäste essen und verbringen Zeit miteinander
Ihre Tassen, Teller und Bewegungen werden mit einer Lichttechnik abgedruckt
So entsteht ein großes, blaues Bild auf Stoff

Saydam zeigt, dass langsames und gemeinsames Arbeiten bedeutungsvoll sein kann
Die kleinen Stiche im Stoff werden zu einer Art des Erinnerns und Heilens
Der Titel der Ausstellung deutet darauf hin, dass es gut ist, rechtzeitig zu handeln
Doch die Ausstellung handelt auch davon, sich Zeit zu nehmen
Und davon, durch Handwerk und Gespräche mit anderen zusammen zu sein



CV

Elif Saydam ist türkisch-kanadisch.

Er ist bildender Künstler und arbeitet hauptsächlich mit Malerei.

Saydam nutzt Dekoration und Muster, um zu erforschen, was wir
wertschätzen und wie wir über Bedeutung nachdenken.

Er hatte viele Ausstellungen in Städten wie Berlin, Toronto, Zürich,
Istanbul und Cambridge (USA).

Sein erstes Buch, TWO CENTS, wurde 2022 von Mousse Publishing in
Italien veröffentlicht.

Saydam arbeitet oft zusammen mit anderen Künstlern und Schriftstellern
an Projekten, die sowohl Kunst als auch Text beinhalten.

Er lebt und arbeitet in Berlin, Deutschland und İzmir, Türkei.

Kunsthal Thy wird unterstützt von


